
 

VERBALE COLLEGIO DOCENTI n.11 del 24 febbraio 2016 

Addì, 24 febbraio 2016, alle ore 19:15, nell'edificio di Via Vitrani 1, si riunisce il Collegio dei Docenti 
Congiunto, per discutere il seguente  O.d.G.: 

1. Approvazione del verbale della seduta precedente; 

2. Autorizzazione Programma Operativo Nazionale "Per la Scuola – Competenze e ambienti per 

l'apprendimento" 2014-2020,  Nota Prot. DGEFID/9035 del 13/07/2015- inserimento nel PTOF 

aa.ss.2016/19; 

3. Criteri di selezione del progettista interno relativo al PON summenzionato; 

4. Report iscrizioni a.s. 2016/17 e previsioni sezioni e classi; 

5. Varie ed eventuali. 

Risultano assenti giustificate le insegnanti Capacchione e De Toma per la Scuola Primaria, Vitobello per la 
Scuola dell’Infanzia.  

Presiede la Dirigente Scolastica, prof.ssa Brigida Maria Caporale che, prima di iniziare la seduta collegiale, 
esprime all’assemblea alcune sollecitazioni atte a migliorare, in termini di efficienza ed efficacia, le riunioni: 

1) Il collegio unificato non deve tradursi in una scarsa attenzione per i problemi dell’ordine di scuola a 
cui non si appartiene, è opportuno condividere le problematiche, piuttosto che mostrare disinteresse e 
scarsa considerazione altrui;  

2) È indispensabile evitare le distrazioni che rendono non proficue le riunioni, sia in termini di 
attenzione sia in termini di tempo; 

3) L’intervento, che è del tutto incoraggiato, deve avere un tempo di ascolto e va espresso senza termini 
e posture prevaricatori o dettati da puro spirito “contestatorio”, pertanto occorre evitare la 
sovrapposizione degli interventi e, nell’esprimere il proprio disappunto, proporre idee alternative da 
sottoporre all’attenzione dell’assemblea. 

1° punto all’O.d. G.: - Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente - 

Il verbale della seduta precedente, affisso all’albo dell’Istituzione scolastica in data 02/12/2015, si dà per 
letto e approvato. (delibera n. 62) 

2° punto all’O. d. G.: - Autorizzazione Programma Operativo Nazionale "Per la Scuola – Competenze 
e ambienti per l'apprendimento" 2014-2020,  Nota Prot. DGEFID/9035 del 13/07/2015 

La Presidente partecipa all’Assemblea che con nota prot. n. AOODGEFID/1715 del 15 gennaio 2016 del 
MIUR, l’Autorità di Gestione ha autorizzato la candidatura presentata dalla nostra scuola, con il progetto “A 
SCUOLA COL WEB”. 

Prende la parola l’ins. Cappabianca, per sottoporre all’attenzione dell’Assemblea la necessità di modificare 
la matrice di acquisti inoltrata. Tale necessità nasce dalla considerazione che la Rete di Cablaggio, oggetto 
del presente PON, rappresenti la spina dorsale della “Scuola Digitale”, e pertanto vada progettata e realizzata 
con una strumentazione professionale adeguata ad accogliere la Banda Larga, che arriverà entro fine 2016. 
L’impianto che si andrà a realizzare, dunque, deve essere progettato per garantire l’alta densità di traffico, di 
cui la scuola necessità, sempre nel rispetto dei criteri di sicurezza, adeguati all’utilizzo scolastico con minori 
(privacy, sicurezza, contenuti idonei ai minori), come previsto nel D.M. 37/2088. 

Di seguito, pertanto, la docente illustra la proposta che prevede che per cablare i tre plessi che compongono 
integralmente l'Istituzione scolastica, attraverso la rete wireless, si proceda all’acquisto di: 

 



 

Fornitura Descrizione Qn Costo Totale 
Apparecchiature per 
collegamenti alla rete 

Access Point 802.11n alta densità, doppia radio 2.4 
e 5 GHz, 600Mbps, ultima generazione 

8 € 445 € 3.560 

Cablaggio strutturato 
Punto rete LAN Cat. 6 a servizio dell'Access Point, 
con tratta certificata 

8 € 230 € 1.840 

Armadi di rete Armadio rack da parete 9U  3 € 300 € 900 

Accessori - Armadi di rete 
Patch panel 24 porte, multipresa e gruppo di 
continuità  

3 € 130 € 390 

Apparecchiature per 
collegamenti alla rete 

Switch managed gigabit 8 porte, PoE 802.11af, 
VLAN 802.1q, RSTP 802.1w 

3 € 390 € 1.170 

Apparecchiature per 
collegamenti alla rete 

Sistema di gestione accessi ad Internet, definizione 
dei profili di accesso e gestione web  
tipo TeachGuard 

1 €1.940 € 1.940 

PC Laptop (Notebook) 
Notebook con processore Intel Core i5-xxx 
2.2GHz, 4GB Ram, 500GB HDD 

5 € 590 € 2.950 

    €12.750

Prende la parola l’insegnante Gentile per chiedere se prima dell’acquisto di tali strumentazioni, la Scuola si 
interfacci con il Responsabile della Sicurezza. Dopo le rassicurazioni espresse dalla Dirigente Scolastica, il 
Collegio esprime parere favorevole per la modifica della matrice di acquisto (delibera n. 63) e approva 
l’inserimento del presente progetto all’interno del PTOF aa.ss. 2016/19. (delibera n. 64) 

3° punto all’O. d. G.: Criteri di selezione del progettista interno relativo al PON summenzionato 

La Presidente, continuando il precedente punto all’O.d.G., comunica che, per poter procedere all’avvio del 
PON “Lan/Wlan” ,occorre individuare i criteri per la selezione del progettista interno. Si propongono i 
seguenti criteri: 

Settore 
Max 
punteggio 

Titoli Punti 
Max 
punti

Note

Titoli 20 
Possesso di certificazioni informatiche 2 10 (1) 

Corsi di aggiornamento  pertinenti con l’incarico 1 10 (2) 

Esperienze 20 

Esperienze pregresse in qualità di Progettista in Progetti 
P.O.N. 

2 10 (3) 

Incarichi nell’ambito della scuola per attività informatiche  2 10 (4) 

Note:  (1) Massimo n. 5 certificazioni. (2) Massimo n. 10 corsi. (3) Massimo n. 5 esperienze (4) Massimo n. 5 incarichi. 

A breve verrà emesso avviso interno per la candidatura . 

Il Collegio approva. (delibera n. 65) 

4° punto all’O. d. G.: Report iscrizioni a.s. 2016/17 e previsioni sezioni e classi 

La Dirigente informa l’assemblea che, a chiusura della procedura on line risultano pervenute: 

- 96 iscrizioni alla classe prima della Scuola Primaria; 

- 33 iscrizioni al doppio organico per la Scuola dell’Infanzia; 

- 28 iscrizioni a monorganico per la Scuola dell’Infanzia. 

Pertanto, dati alla mano, non essendoci iscrizioni di alunni diversamente abili, per la S. Primaria si prevede 
l’istituzione di n. 4 classi, due in meno rispetto alle uscenti sei classi quinte. 

Relativamente alla S. dell’Infanzia, sommando alle iscrizioni suddette, le richieste di riconferma, si 
ottengono i seguenti dati: 



 

doppio organico: 96 alunni, senza disabili, che consentono di formare n. 4 sezioni; 

monorganico:   93 alunni, con 3 alunni disabili gravi, che permettono di confermare le attuali n. 5 sezioni. 

Ne consegue che l’organico della S. dell’Infanzia risulterà invariato; diversamente, per la scuola Primaria, si 
registrano 54 ore in meno, che comporteranno la perdita di n. 2 cattedre e n. 7 ore. Tale perdita sarà 
compensata dal pensionamento della maestra Dascanio e dall’ins. Palumbo, perdente posto in quanto arrivata 
quest’anno. 

A breve saranno aggiornate le graduatorie interne, perciò tutti i docenti che, oltre il punteggio dell’anno in 
corso, che verrà attribuito d’ufficio, hanno da aggiungere o togliere punteggi, dovranno recarsi in segreteria e 
comunicarlo alla sig.ra Lucia Iacobone. 

Il Collegio prende atto. 

5° punto all’O. d. G.: Varie ed eventuali 

1. Scacchi 

L’insegnante Cappabianca partecipa ai presenti che c’è la possibilità, offerta dal “Club Scacchi Nord 
Barese”, per quindici bambini delle classi quinte e sette delle prime, di partecipare a un corso di scacchi, 
presso il club. Pertanto, si concorda di informare i genitori di quanto suddetto, lasciando loro la possibilità di 
scegliere. 

2. Uscite Didattiche 

Si porta all’attenzione del Collegio dei docenti la proposta, avanzata dalle docenti della classe 4^ F, di 
accompagnare i relativi alunni ad una visita guidata ai locali di manutenzione treni, a Bari. Poiché il trasporto 
degli alunni avverrà con il treno, si chiede al collegio di esprimersi in merito all’approvazione della visita 
suddetta. Il Collegio approva (delibera n. 66) 

3. Lavori di manutenzione della facciata e relativo spostamento del luogo di uscita/ingresso degli 
alunni 

La Dirigente Scolastica informa il Collegio che, dovendo concludere i lavori di rifacimento delle pareti 
esterne dell’Edificio, ad opera dei fondi CIPE, di cui la scuola è risultata aggiudicataria dal 2013, dopo 
l’incontro con il Responsabile per la Sicurezza, si è provveduto a chiudere l’ingresso principale e a 
suddividere l’ingresso e l’uscita degli alunni dalle porte prospicienti la palestra. Poiché nei primi giorni si 
sono registrate non poche lamentele da parte di genitori e docenti per tale soluzione, si chiede al Collegio di 
proporne un’altra. Si apre un articolato dibattito, all’interno del quale emergono varie proposte: 

- Far slittare l’uscita degli alunni, anticipando/posticipando le classi ubicate al secondo piano/primo 
piano; 

- Far uscire gli alunni delle 1^, 2^ e 3^, anziché far entrare i genitori nelle rispettive classi; 

- Far uscire gli alunni delle classi 5^ dal portone di v. Vitrani. 

Tutte le proposte, però, poste ai voti, non ottengono il parere favorevole da parte del Collegio. Pertanto, si 
conferma che l’uscita sarà disciplinata nel seguente modo: 

- Classi 4^ e 5^ dalla porta vicina agli uffici di segreteria; 

- Classi 1^, 2^ e 3^ dalla porta dell’atrio A, i bambini verranno prelevati in classe. 

La classe 1^ A, come da proposta dell’insegnante Ricco, essendo ubicata nel corridoio, uscirà nell’atrio A, 
per evitare che i genitori ostruiscano l’accesso alle altre classi. 

Non essendoci altri punti, il Collegio dei docenti termina alle ore 18:30. 

La segretaria   La Presidente 

Ins. Nunzia Maria CAPPABIANCA      Prof.ssa Brigida Maria Caporale 


